

Ortsnachrichten.

Innsbruck, 6. Dezember.

Promotion. An der hiesigen Universität wurde am Mittwoch Herr Wilhelm Ewald aus Köln am Rhein zum Doktor der Philosophie promoviert.

Die „Tischgesellschaft der Antisemiten“ war am letzten Dienstag sehr gut besucht. Lebhaftes Interesse wurde dem lehrreichen Vortrage des Herrn R. von **Peil** entgegengebracht, der in fesselnder Weise „Geschichtliches über die Judenfrage“ behandelte. Herr R. v. **Peil** wird seine instruktiven Ausführungen an den folgenden Abenden fortsetzen. Jeder ehrliche überzeugungstreue Antisemit veräume es daher nicht, am nächsten Dienstag den 9. d. M. in der Tischgesellschaft im „weißen Kreuz“ zu erscheinen. Er wird dort eine stattliche Zahl, strammer Gefinnungsgeossen finden.